



# Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 23, 2024 - 11:06



*Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Kecamatan

Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, menjalankan kegiatan Door to Door System (DDS) Silaturahmi Kamtibmas dengan penuh semangat dan kesigapan. Pada Sabtu, tanggal 23 Maret 2024, pukul 09.47 WIB hingga selesai, mereka menyambangi warga di Kp. Naringgul 004/016, Ds. Sekarsari.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar berkunjung, namun memberikan himbauan yang sangat bermanfaat bagi warga sekitar. Himbauan tersebut mencakup beberapa hal penting.

Pertama, mereka memberikan peringatan keras terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang semakin mengkhawatirkan dengan modus tawaran pekerjaan menggiurkan. Himbauan ini bertujuan untuk menghindarkan warga dari ancaman yang mengintai di balik janji palsu.

Selanjutnya, mereka juga mengingatkan agar masyarakat tidak sembarangan dalam membuang sampah, terutama yang dapat mengganggu aliran sungai. Ini merupakan langkah proaktif dalam menjaga kelestarian lingkungan dan mencegah bencana lingkungan.

Selain itu, kondusifitas daerah tetap dijaga dengan baik, terutama setelah pelaksanaan Pemilihan Umum tahun 2024. Ini menjadi fokus penting dalam memelihara kedamaian dan keamanan di wilayah tersebut.

Selanjutnya, dengan cuaca yang semakin tidak menentu, warga diingatkan untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung. Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi ancaman tersebut.

Terakhir, namun tidak kalah pentingnya, Bhabinkamtibmas juga menegaskan larangan penggunaan knalpot brong pada kendaraan bermotor. Langkah ini bertujuan untuk mengurangi polusi udara dan memperhatikan lingkungan sekitar.

Alhamdulillah, kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, menunjukkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keselamatan bersama. Semua ini menjadi bagian dari upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan berkelanjutan.